

## **VÉTÉRANS SANS ABRI**

- Nous sommes tous d'accord pour dire qu'il est inacceptable que des vétérans se retrouvent sans abri au Canada. Un vétéran sans abri, c'en est un de trop.
- Mettre fin à l'itinérance des vétérans est une responsabilité partagée.
- Grâce à des initiatives dans le cadre de la Stratégie nationale sur le logement, à la Stratégie canadienne de lutte contre l'itinérance et aux programmes offerts par Anciens Combattants Canada, le gouvernement prend des mesures concrètes pour prévenir l'itinérance chez les vétérans et y mettre fin.
- Plusieurs nouvelles mesures ont été mises en œuvre le 1<sup>er</sup> avril 2018. Elles comprennent :
  - Le Fonds d'urgence pour les vétérans, qui permet aux vétérans et à leur famille en situation d'urgence d'avoir accès à un soutien financier immédiat;
  - Le Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille a permis d'appuyer 15 organismes de partout au pays, comme Vets Canada, Mission Old Brewery et The Mustard Seed, afin d'élaborer des approches uniques pour régler les problèmes d'itinérance chez les vétérans.
- Les vétérans, comme tous les Canadiens, méritent de pouvoir vivre dans un logement sécuritaire et abordable.